

Beste Absolventen des Qualifizierenden Abschlusses

Auch dieses Jahr gab es bei der besonderen Leistungsfeststellung zum Qualifizierenden Mittelschulabschluss wieder herausragende Ergebnisse für unsere Absolventen.

In der 9a waren Linnea Berenns mit einem Durchschnitt von 1,4, Mariam Al-Aouchi mit 2,2 und Ceylin Sahin mit 2,3 die Besten ihrer Klasse. Die Klassenbesten der 9b waren Fabian Tölke mit 2,4, Michael Heckl mit 2,7 und Anna-Lena Adamer mit 2,7. In der M9 wurden Hannah Stadlhuber mit 1,4, Sophia Fugmann mit 1,6 und Anna-Maria Höllrigel mit 1,6 zu den Klassenbesten.

Wir gratulieren den Absolventen zu ihren guten Ergebnissen.

(Loredana Kern)